
PlantaDoce.

Público

Las aseguradoras de Muface, a la baja: más de 85.000 seguros de salud perdidos

Adeslas y Asisa son las dos compañías más perjudicadas desde 2014, según la información adelantada por *El Economista*.

PlantaDoce
12 feb 2018 - 12:59

Muface pierde fuerza. Las compañías aseguradoras que cubren el seguro de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (Muface), la póliza de salud de los funcionarios, está sufriendo en los últimos años la escasez de ofertas públicas de empleo.

En los últimos cuatro años, las cuatro aseguradoras de Muface: Adeslas, Asisa, DKV Seguros e Igualatorio Cantabria han perdido pólizas en este seguro. El saldo negativo es de algo más de 85.000 seguros entre las cuatro compañías, según la información adelantada por *El Economista*.

Adeslas y Asisa, las dos grandes compañías del seguro de salud de los funcionarios, han sido desde 2014 las más perjudicadas. Adeslas, la aseguradora participada por Mutua y La Caixa, que domina históricamente este mercado, ha pasado de tener 580.915 seguros de Muface en 2014 a 527.500 pólizas en el último año. Asisa, por su parte, ha perdido en este tiempo alrededor de 36.000 pólizas.

DKV Seguros es la que mejor ha resistido la tendencia de estos últimos cuatro años, aunque con altibajos. Empezó 2014 con 207.000 pólizas de Muface y este 2018 tendrá 5.000 más, hasta 212.000. Sin embargo, lleva dos años de descensos, tras conseguir tener 216.000 asegurados en 2016. Igualatorio Cantabria ha pasado de 7.500 pólizas en 2014 a 6.750 pólizas en 2018.